

Le consortium formé par Numen Europe, Labgroup et Exquando remporte un contrat-cadre pour des prestations archivistiques au sein des institutions européennes

Le consortium formé par Numen Europe, Labgroup et Exquando a répondu en Avril 2021 à un appel d'offres de la Commission européenne pour la délivrance de services de prestations archivistiques et de services associés.

Le consortium s'est vu attribuer ce contrat-cadre d'une valeur de 20 millions € en juillet 2021 pour une période de 4 années. Le contrat concerne une dizaine d'institutions européennes dont le Conseil de l'Union européenne, le Parlement européen, le Comité des Régions et le Contrôleur européen de la protection des données. On retrouvera donc des consultants du consortium principalement en Belgique (Bruxelles), au Luxembourg (Luxembourg), en France (Strasbourg) et dans une moindre mesure en Allemagne (Karlsruhe), aux Pays-Bas (Petten), en Italie (Ispra) ou en Espagne (Séville).

L'objectif du contrat-cadre est d'apporter à ces institutions expertise et conseil en matière de gestion des documents, des archives et de l'information, ainsi que de l'aide technique et logistique pour l'exécution de travaux archivistiques.

Le cadre extraordinaire des institutions européennes offre un accès au traitement d'une variété d'archives incomparables, des fonds des députés européens aux archives audiovisuelles de la Commission, immergeant l'archiviste au cœur du processus législatif de l'Union européenne depuis ses origines.

Une bonne gestion de l'information, dont celle des archives, est au cœur des préoccupations du consortium et nos consultants archivistes sont particulièrement heureux de pouvoir contribuer à ces missions aux côtés des équipes actuellement en place.